



34111/374
SPD-Stadtvorderefraktion
Stadt Weilburg
Stadtvorderehrenvorsitzer
z. Hd. Herrn Walter Frank
Mauerstraße 6-8



TOP: KSD
am: 20.06.2013

CR
09.06.2013

35781 Weilburg

Stadt Weilburg

10. Juni 2013

CR
09.06.2013

fortsetzen. Die Abwanderung von Unternehmen in der jüngsten Zeit (Weilburger Coatings, MAN) oder Verlagerungen (Rosconi), die Geschäftsaufgaben in der Innenstadt, aber auch die Absage der Deutschen Umwelstiftung zeigen das dringende Erfordernis das Image des Standortes aufzuwerten und die Attraktivität zu erhöhen. Lokale Berichterstattung ist gut und wichtig, doch für eine Wirkung über die Region hinaus sind zusätzliche, flankierende Maßnahmen erforderlich.

Der o.g. Beschlussvorschlag ist ein erster wichtiger Schritt zur Zielerreichung. So ist die Erneuerung des Internetauftritts ein wichtiges Signal für auswärtige Gäste und Besucher, weil ein modernes und zeitgemäßes Erscheinungsbild mit einem umfangreichen und aktuellen Informationsangebot das Interesse an der Stadt für Besucher, Wohnungssuchende oder auch ansiedlungswillige Unternehmen steigert. Dabei sind die vorhandenen Stärken, wie das Schloss, die Baustruktur der Altstadt oder auch die Schlosskonzerte, die jetzt schon zur überregionalen Bekanntheit der Stadt beitragen, zu nutzen.

Die Weilburg-CARD kann hier einen ergänzenden Impuls im sozialen, kulturellen und sportlichen Bereich liefern. Dazu gehört der freie Eintritt für Museen und Freizeiteinrichtungen, kostenlose Stadtführungen, Vergünstigungen bei der Nutzung von Kulturveranstaltungen, Rabatte bei Sport- und Aktivangeboten für Boote, Radverleih, etc., Vergünstigungen in Weilburger Geschäften oder der Gastronomie und weitere Angebote. Jede Institution die mitmacht, sollte ihre Angebote als Investition in die Zukunft und nicht als Verlust oder Geschenk sehen.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Christian Radkovsky
(Christian Radkovsky)

Antrag zur nächsten Stadtvorderehrenversammlung am 20. Juni 2013:

Weilburg - attraktiv für Bewohner, Gäste und Unternehmen

Sehr geehrter Herr Frank,

für die nächste Stadtvorderehrenversammlung stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag:

Antrag:

„Der Magistrat wird beauftragt, ein Konzept für die Stadt Weilburg zu erstellen, um die Attraktivität der Stadt für Bewohner, Gäste und Unternehmen zu verbessern. Dazu gehören u.a.

- die Erneuerung und Überarbeitung des Internetportals www.weilburg.de, da der jetzige Auftritt den derzeitigen Informations-Ansprüchen nicht mehr gerecht wird,
- die Einrichtung einer Weilburg-CARD für Einheimische und Touristen, um die Aufmerksamkeit für das kulturelle und touristische Angebot weiter zu steigern,
- die Entwicklung neuer Strategien zur Steigerung der überregionalen Bekanntheit der Stadt

Entscheidungen zur Umsetzung und Finanzierung der vorgeschlagenen Maßnahmen erfolgen durch die Stadtvorderehrenversammlung.“

Begründung:

Die Stadt Weilburg steht im Wettbewerb mit vielen vergleichbaren Kommunen um Einwohner, Familien, Gäste und Touristen, Unternehmen, Arbeitsplätze, etc. Die Aufzählung lässt sich